
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

17/SVV/0200

Einreicher:
Stadtverordnete Naundorf, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:
Inklusionsstatus an weiterführenden Potsdamer Schulen

Erstellungsdatum 22.02.2017
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Inklusion ist mit großen Erwartungen gestartet. An vielen Schulen produziert sie aber bisher mehr 
Probleme als Erfolge und ist zu wenig bedarfsgerecht für behinderte oder auffällige Schüler. 

Ich frage ich den Oberbürgermeister:

Frage: Wie viele Kinder mit Inklusionsstatus besuchen in Potsdam weiterführende Schulen 
(Bitte unterschieden nach Schultypen beantworten)?
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